

## NOTE AUX PROFESSIONNELS DE LA SANTE

### Objet : Importance de respecter les modalités de perfusion du fer injectable

Madame, Monsieur,

Dans le cadre de la surveillance de la sécurité des médicaments, l'Agence Nationale du Médicament et des Produits de Santé souhaite rappeler aux professionnels de santé l'importance de respecter les modalités d'administration du fer injectable pour éviter les effets indésirables graves.

Les préparations à base de fer administrées par voie intraveineuse, peuvent entraîner des réactions d'hypersensibilité sévères, même chez les patients ayant bien toléré des doses antérieures.

Nous insistons particulièrement sur la nécessité de :

- Suivre la **vitesse d'administration**, conformément aux recommandations du Résumé des Caractéristiques du Produit (RCP), pour minimiser les risques d'effets indésirables.
- Administrer la perfusion en présence de **personnel formé** pour gérer les réactions anaphylactiques, dans **un environnement équipé** pour la réanimation.
- Surveiller étroitement les patients pendant et au moins 30 minutes après l'administration, afin de détecter tout signe de réaction allergique.
- Interrompre immédiatement l'administration en cas de réaction d'hypersensibilité et envisager un traitement approprié.

Par ailleurs, il est essentiel de prêter attention aux **différentes concentrations de fer et aux excipients spécifiques de chaque spécialité (excipients à effets notoires)**, qui peuvent influencer la fréquence des réactions d'hypersensibilité.

Ces recommandations visent à assurer une administration sécurisée du fer injectable.

Votre engagement est de mise pour garantir la sécurité des patients.

